

## PRUPIÀ

### La fin des palmiers



/ PHOTO AFI

L'arbre emblématique de la ville n'a pas résisté à l'invasion des larves du charançon rouge. À l'instar des palmiers du pourtour méditerranéen, la plupart des arbres font désormais pâle figure et ont déjà été coupés par les services municipaux. On recense une bonne trentaine de palmiers à Propriano, principalement sur le littoral de la commune.

Depuis l'apparition de l'insecte tueur, ils ont été soignés pendant trois ans. Un traitement coûteux pour la municipalité, qui a permis de retarder le déclin de certains d'entre eux. Un défi difficile mais

face au fléau, leur mort s'est ensuite avérée inéluctable.

En 2018, la municipalité a réfléchi à quelles espèces d'arbres endémiques replanter à la place du palmier.

Le tamari, l'olivier ou le tilleul ont été envisagés. La commune s'est rapprochée des services compétents, mais le choix n'est pas encore arrêté. À Propriano, quelques palmiers survivent encore mais pour combien de temps ?

A.-F. I.

## BASTIA

### La Mélodie du bonheur

Elle est née hier matin, à très exactement 5h01, à la maternité du

